

HLB HESSENBAHN GMBH

ZU WENIG, ZU LANG

Die zweite Verhandlungsrunde bei der HLB Arbeitgeber lehnt weiterhin einige unserer Hessenbahn GmbH fand am Mittwoch, den Forderungen schlichtweg ab. Auch die 02.07.2025, in Frankfurt statt. Die Verhandlungen laufen zwar konstruktiv, aber der angebotene Laufzeit von 30 Monaten ist deutlich zu lang und damit inakzeptabel.

Unsere Forderungen bei der HLB sind klar:

- **7,6 % mehr Geld**
- **150€ mehr Ausbildungsvergütung**
- **Freiräume bei der Arbeitszeit**
- **EVG-Mitgliederbonus**
- **Weiterentwicklung des Haustarifvertrags**

Wir erwarten, dass der Arbeitgeber in der dritten Verhandlungsrunde einen deutlichen Schritt auf uns zu macht und in seinem nächsten Angebot unsere Forderungen bei einer wesentlich kürzeren Laufzeit berücksichtigt.

Die nächste Verhandlungsrunde findet am 29.07.2025 statt.

Impressum:
Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Abteilung Tarif
Weilburger Straße 24
60326 Frankfurt am Main

EVG
kommt an.